

赤坂学園

赤坂学園 教育目標

- ・「こころ」を大切にする
- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

本年もよろしく申し上げます

校長 高松 政則

あけましておめでとうございます。昨年は元日から石川県能登半島で震度7の地震、翌日には羽田空港での日航機と海上保安庁の航空機が衝突する事故など波乱の幕開けとなりましたが、今年の元日は天候にも恵まれ、穏やかな気候の中で、素晴らしい初日の出を見ることができました。

さて、令和7年（2025年）は、「十干十二支」の考え方では「乙巳」（きのとみ）の年です。「乙」は十干の2番目で、木の陰のエネルギーを表し、植物が成長し広がっていくような意味だそうです。柔軟性や協調性を象徴し、周囲との調和を保ちながら自身の目標に向かって進んでいく力を表しています。

また、「巳」は十二支の6番目で、蛇を表し古来より豊穰や金運を司る神様として祀られることもあり、神聖な生き物として認識されてきました。たくましい生命力があり、脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくことから、医療、治療、再生のシンボルともされています。運気を上げる縁起物として、蛇皮の財布や、蛇の抜け殻を財布に入れて持ち歩くと金運が上がるともいわれています。さらに、巳年生まれの方は蛇のように辛抱強く、粘り強い性格をもつとされています。今年は、多くの人にとって成長と結実の時期となる可能性が高いとのこと。

「乙」は未だ発展途上の状態、「巳」は植物が最大限まで成長した状態を意味することから、この組み合わせは、これまでの努力や準備が実を結び始める時期を示唆しています。でも、すべての人が同じペースで結果を得られるわけではありません。子どもたちと同じように、成長の早さは人それぞれであり、時間がかかる人もいます。すぐに結果が出なくても、焦らず粘り強く取り組むことが大切です。子どもたちにも自分のペースで着実に前進し、最終的には望む結果に近づくことを期待しています。

今日から新学期、冬休みも終わり子どもたちの元気な声と笑顔が学校に戻ってきました。三学期は一年の中で最も短い学期となりますが、6年生・9年生は4月からの新しい進路に向けた挑戦と学校生活の総まとめの時を迎えます。また、他の学年は進級に向けて、これまでの学校生活を振り返りながら一年間のまとめをする大切な期間となります。本年も教職員一同、生徒たちの夢や希望の実現を図るとともに、本校の教育目標である「まなびを大切にする」「こころを大切にする」「いのちを大切にする」「ときを大切にする」の実現に向けて教育活動に取り組んでまいります。

保護者・地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



（横浜ハンマーヘッドから）



1月の行事予定

		1～6年	7～9年
7	火	冬季休業日 最終日	
8	水	B時程3時間 始業式	始業式 給食なし 下校11:10
9	木	給食開始 ルーム指導開始 書き初め会(6年) 避難訓練(5・6年)	給食開始 避難訓練
10	金	書き初め会(1・2・5年)	職場体験事前訪問(8年)
13	月	成人の日	
14	火	朝会 5・6年のみ B時程 書き初め会(3・4年) 発育測定(5・6年)	45分授業 専門委員会
15	水	B時程4時間	45分授業 区教研AB部会
16	木	児童集会 避難訓練(1～4年) 発育測定(2・4年)	職業講話(7年) 中央委員会
17	金	みなと科学館見学(4年) 発育測定(1・3年)	チャレンジャーズアカデミー
20	月	B時程 朝会(Teams) 朝礼(5・6年) 学校公開始 書き初め展始 あいさつ週間始 委員会活動 チャレンジャーズアカデミー(5年) タグラグビー出前授業(4年)おはなしかめさん(2年)	朝礼 学校公開始 書き初め展始
21	火	おはなしかめさん(1年)	
22	水	B時程	職員会議
23	木	音楽朝会 赤坂警察署出前授業(3年)	異文化体験授業(7年)
24	金	学校公開終 書き初め展終 あいさつ週間終 タグラグビー出前授業(4年) がん出前授業(6年)	学校公開終 書き初め展終 情報モラル教室
27	月	B時程 朝会(Teams) クラブ活動	都立推薦入試日
28	火	愛のハガキ運動	
29	水	B時程 愛のハガキ運動	職場体験(8年)
30	木	体育集会 避難訓練予備日 愛のハガキ運動	職場体験(8年)
31	金	5・6年のみ B時程 港区選挙管理委員会による模擬選挙(6年)	45分授業 都立推薦発表日 港区パイロット校研究発表会

1月の生活目標

(1-6年)	(7-9年)
礼儀正しくしましょう。	新たな目標をもって生活しよう。

お知らせ

委員会活動について

特活部

5・6年生(代表委員会は4年生から)は、代表・図書・環境整備・栽培美化・広報・体育・集会・放送・保健の9つの委員会に所属しています。委員会活動では、児童が学校をよりよくするために何をしたらよいかを考えながら、活動をしています。活動時には、話し合い活動を通じて合意形成を図り、異学年で協力して活動していくことを大切にしています。一人ひとりが責任感をもって行動し、よりよい学校になるように活動していきます。

保健室より

養護教諭

2学期にはインフルエンザやマイコプラズマ肺炎を始め、様々な感染症が出ていましたが、3学期もまだまだ感染症の流行シーズンは続きます。とくにこの時期はノロウイルスによる感染性胃腸炎にも気をつけなければなりません。これらの病気の予防に欠かせないのが「手洗い」です。知らず知らずのうちに目や鼻や口を触ってしまうことがありますので、こまめに丁寧な手洗いを心がけましょう。

学習発表会が開催されました

中学校

12/14(土)に学習発表会がありました。午前中は体育館で舞台発表、午後は展示部門の見学です。保護者・地域の方々もお越しいただきました。 ↓9年生の学年合唱

